
BÉCACHE Pascal

DIRIGEANT D’ENTRPRISE

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

Je suis candidat pour mettre l’expérience, les connaissances et les compétences accumulées durant ma vie adulte au service d’une
communauté que j’admire, et de la solidarité et la fraternité entre ses membres. Solidarité et fraternité, c’est cela la justice sociale.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

Je suis bénévole à l’AUJF puis au FSJU depuis 20 ans

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours
de votre mandat ?

Ici la lutte contre l’antisémitisme et l’antisionisme, et en France comme en Israël l’accès au travail et à l’entrepreneuriat, et les soins de
santé en particulier psychiatriques.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

La protection matérielle et morale de la communauté juive française et en particulier de ses membres qui en ont le plus besoin, l’aide à la
société israélienne durement éprouvée.

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à
candidature ?

Je serais heureux de travailler avec les autres élus, et je serais également ravi de travailler avec les autres organisations juives de
France, car nous avons impérativement besoin de cohérence et de faire un front uni face aux menaces qui pèsent sur la présence juive
en France.
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